



CUENCA: UPS abre inscripciones para el Concurso de Voces “Santa Cecilia – edición 2013”

Fecha de impresión: 09/01/2025



Gracias a un convenio firmado entre la Escuela Politécnica Nacional y la Universidad Politécnica Salesiana, se inició la Maestría en Sistemas Automotrices, que cuenta con 27 estudiantes, 14 de los cuales son docentes de la Universidad Politécnica Salesiana.

La ceremonia inaugural contó con la presencia de las principales autoridades de ambas instituciones. Por parte de la UPS estuvo el P. Javier Herrán, Rector y de la EPN asistió Iván Zambrano, quien es el Director de la mencionada Maestría; el Eco. Luis Tobar Pesántez, Vicerrector de la Sede Cuenca, el Ing. Diego Peñaloza. Director del Área de Ingeniería, el Ing. Fabricio Espinoza, Director de la Carrera de Ingeniería Automotriz, y los profesores Cristian García y Lizzi Pastoris, entre otros invitados.

El P. Herrán se refirió a la importancia de que las instituciones públicas y privadas de Educación Superior sumen esfuerzos para trabajar conjuntamente en estos procesos de formación académica en beneficio de los estudiantes y docentes universitarios.

Por su parte, Zambrano destacó la unión de ambas universidades para llevar adelante este programa. Añadió que ha sido un trabajo muy duro para los promotores organizar esta maestría y mostró su alegría por el inicio de la misma.

Tras la ceremonia inaugural, se iniciaron las clases en las aulas de la UPS. Se tiene planificado que este postgrado culmine a finales del mes de agosto del 2015.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)